

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Sehr geehrte Ratsmitglieder,

Ich habe meinen Vorrednern wenig hinzuzufügen.

Die FDP-Fraktion trägt den vorgelegten Stellenplan 2011 mit. Kürzungen im Stellenplan werden seit Jahren konsequent vorgenommen, sodass sich auch hier finanzielle Einsparungen für den Haushalt auswirken.

Ob Arbeitsabläufe optimiert werden können, oder Arbeiten in einer interkommunalen Zusammenarbeit möglich sind, muss im Einzelfall eine Überlegung und Prüfung wert sein.

Die neu geschaffenen Stellen bei der Feuerwehr sind notwendig und werden von uns begrüßt.

Das aber auf der anderen Seite finanzielle Mittel für erforderliche Ausbildungsstellen fehlen ist sehr bedauerlich. Hier sollte künftig erste Priorität gesetzt werden. Fehlende Auszubildende bedeutet fehlende Fachkräfte für die Zukunft. Auch mit dem Hintergrund, dass uns gerade in unserem Land Fachkräfte fehlen. Auch fängt eine zeitweise Ausbildung über Bedarf Bedarfsschwankungen in der Zukunft ab. Ganz abgesehen von der Jugendarbeitslosigkeit. =Eine Ausbildung ermöglicht einen guten Start ins Berufsleben-

Wir begrüßen die eventuelle Möglichkeit für 2011 noch Auszubildende einzustellen.

Den städtischen Mitarbeitern dankt die FDP- Fraktion für die geleistete Arbeit.

Vielen Dank.